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SUSPENSION KIT FOR DALIS 860 /
KIT DE SUSPENSION POUR DALIS 860
QR-SUS 2
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Robert Juliat reserves the right to change or alter any of the items detailed in this document, to increase or improve manufacturing techniques without prior notice.
Robert Juliat se réserve le droit de modifier sans préavis le contenu de ce document ou les caractéristiques de ses produits dans un soucipermanent d'amélioration.



2PD86000001 Suspension Kit Setup Procedure DN41224600

PLEASE NOTE
This product has been built to conform to European standards relating to professional lighting equipment. Any modification 
made to our products will void the manufacturer's warranty.

REMARQUE
Appareils réalisés en conformité avec les directives européennes de normalisation appliquées au matériel d’éclairage 
professionnel. Toute modification du produit dégage la responsabilité du constructeur.

1	 User’s Instructions / Instructions d’utilisation

2	 Product Compatibility / Compatibilité produit

3	 Setup / Installation

1  -	 We recommend placing the Dalis on a flat and stable surface before installing the suspension kit.
	 Disconnect from the mains before any operation.
	 Nous vous recommandons de placer le Dalis sur une surface plane et stable pour installer le kit de suspension. 
	 Isoler électriquement et déconnecter tous les câbles avant toute intervention.
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2  -	 Position the round-headed bolts (A) into the rail at the rear of the Dalis (B), then slide plate (C) so that the bolts rest on the flat 
	 part of the opening (D). Tighten the nuts (E) to firmly secure plate (C) in place. 
	 Placer les boulons à tête ronde (A) dans  le rail de la partie arrière du Dalis (B), puis faire glisser la plaque (C) de manière à ce 
	 que les boulons soient placés sur la partie plate de l'ouverture (D) et serrer les écrous (E) de manière à ce que la plaque (C) 
	 soit fermement maintenue en place. 

3  -	 Once the suspension kit is correctly installed onto the Dalis 860, mount your clamps* into the holes (H) (max. Ø13,2 mm). 
	 Use a safety cable* once the equipment is secured to the bar as shown in the image below. 
	 Une fois le kit de suspension correctement installé sur le Dalis 860, montez vos crochets de fixation* dans les trous (H)
	 prévus (Ø13,2 mm max.).
	 Utiliser un câble de sécurité* une fois l'équipement fixé sur la barre comme le montre l'image ci-dessous. 
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(*) Not supplied /
Non fournis

(*) Not supplied / Non fourni
Option:

Code: RPAFIX0076 - Reference: QR-CS1
(x1) Security cable / Câble de sécurité QuickRig 3mm L=600mm - CMU : 20Kg.
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4  -	 Use the handles (F) to tilt the Dalis 860 and lock the required position using the tilt index (G). 
	 Utilisez les poignées (F) pour incliner le Dalis 860 et verrouillez la position souhaitée à l'aide de l'index d'inclinaison (G). 
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